

あずま北小学校

かわら版

学校通信

- ・よく考える子
- ・思いやりのある子
- ・たくましい子



R4.10.11

いい顔 いい声 いい心

あずま北小学校 運動会 スローガン

**「限界突破 汗と涙で勝利を掴め！
みんなの新時代」**

10月に入り、10月22日（土）の運動会に向けた練習が、各学年で始まりました。運動会のスローガンも決まりました。運動が得意な子どもにも、運動が苦手な子どもにも、一生懸命取り組めたことが大事であると、伝えていきたいと思っています。10月11日（火）から、各学年の練習は、体育館から校庭での練習が中心となってきています。今日も校庭からは、運動会の表現練習の曲と子どもたちの歓声が聞こえてきます。一人一人の子どもが、一生懸命取り組んでいます。徒競走、表現、団対抗リレーと当日の楽しみがいっぱいです。



（開会式の練習風景）



（全校でのラジオ体操練習）

10月11日（火）には、開会式の練習とラジオ体操の練習を全校で行いました。椅子を出して見学席を確認しました。全校での練習が始まると、子どもたちは「いよいよ運動会が始まる。」と実感したことと思います。開会式の練習後、各団ごとに団長を中心に応援の練習と団長の挨拶がありました。6年生が中心となって、各学年とのつながりで学び合えることも大切であると感じるとともに、「さすが6年生。あずま北小学校の顔である。」と思いました。6年生の活躍も楽しみです。